



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Empresas y expertos en privacidad se preparan para afrontar los retos derivados de la IA y de su Reglamento

Esta semana el acontecimiento más destacado en materia de privacidad e IA fue el ‘XI Congreso Internacional de Privacidad’, organizado por la Asociación Profesional Española de Privacidad (APEP) que tuvo lugar en A Coruña con una asistencia cercana a los 250 profesionales.

A lo largo de dos días de trabajo, en sus mesas redondas se abordaron los desafíos regulatorios que plantea la inteligencia artificial (IA) y el nuevo paquete normativo digital europeo, en un momento de transformación sin precedentes para el sector.

En opinión de **Marcos Judel**, presidente de APEP, este XI Congreso Internacional de APEP ha subrayado la consolidación de este colectivo. Con casi 1.400 miembros, APEP ha demostrado que el compromiso, el trabajo colectivo y la visión profesional de la privacidad como disciplina jurídica, técnica y ética nos han consolidado como referente nacional en protección de datos. “En estos años nos hemos profesionalizado, contribuido al desarrollo normativo, formando expertos y defendi

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |